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310 m?2
Réf. 544V1312M
1995 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison a vendre (13210)
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Surplombant Saint-Rémy-de-Provence, cette lumineuse maison, a
quelgues minutes a pied du centre-ville et de ses commerces, offre une
vue panoramique a couper le souffle. Entierement rénovée, cette
résidence en position dominante se compose d'une habitation
principale d'environ 250 m2. Des l'entrée, vous serez séduit par la
générosité de I'espace avec ses hauts plafonds, poutres apparentes, et
un sol en travertin. Le vaste salon, doté d'une cheminée, vous offre une
vue magnifiqgue sur les Alpilles, tandis que la jolie cuisine avec sa

verriere ajoute une touche de charme. La partie nuit comprend ...

Located on the heights a few minutes walk from the city center of Saint Remy This
house has been completely renovated, it is composed of a main house of
approximately 250 M2 including an entrance, large living room with fireplace and
magnificent view of the Alpilles, kitchen with beautiful heights and beams, 3
bedrooms on one level, each with its own shower room or bathroom. Upstairs
another bedroom with shower room.... Detached house of around 60 m2
comprising living room with kitchen area, bedroom with shower room. 12x6m
swimming pool with panoramic view. A little paradise overlooking Saint ...

L'AGENCE DE ST REMY
43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-REMY-DE-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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